

Challenge „40 Jahre – 40 Stunden“ zum Jubiläum

40 Jahre sind eine lange Zeit und der WEISSE RING hat einen weiten Weg zurückgelegt. Als Symbol dafür sowie für die Erreichbarkeit des WEISSEN RINGS rund um die Uhr und seine Präsenz in ganz Österreich fand im Rahmen einer 40-Stunden Challenge in ganz Österreich eine Vielzahl an Aktionen statt. Das vielfältige Programm startete am 10. Oktober 2018 um 6:00 Uhr früh und endete offiziell am 11. Oktober 2018 um 22:00 Uhr. Die Festschrift wäre ohne einen Überblick über diese 40 Stunden nicht vollständig.

Guten Morgen Österreich

Dina Nachbaur und Wolfgang Kloihofer-Haupt starteten live im ORF 2 mit „Guten Morgen Österreich“ in der Wachau.



Info-Stand und Flyer-Verteilaktion in Dornbirn

In Dornbirn nahmen zahlreiche Passant*innen das Angebot an, sich über den WEISSEN RING zu informieren. Die Schüler*innen der 4b des Bundesgymnasiums verteilten Flyer in der gesamten Fußgängerzone.



Tag der offenen Tür in Wien

In Wien war sowohl im erst Anfang August bezogenen Büro als auch vor dem Haus einiges los. So beriet die Polizei im Präventionsbus. Und der WEISSE RING selbst informierte – auch hier gemeinsam mit der Polizei – Passant*innen direkt vor dem Haus. Unter den zahlreich erschienenen Gästen war auch Marianne Gammer, langjährige Geschäftsführerin des WEISSEN RINGS.



Dankeschön an die Polizei in Salzburg

Stefan Rieder und Thomas Lehmert dankten den Mitarbeiter*innen des Landeskriminalamts mit einem gemeinsamen Frühstück für die gute Zusammenarbeit.





Tag der offenen Tür in Graz

Alfred Maier, Susanne Kammerhofer und Sabine Weber durften zahlreiche Interessierte und Partner*innen begrüßen – darunter auch hochrangige Vertreter*innen von Politik und Polizei.



Top aktuell zum Thema Gewalt im Netz

Dina Nachbaur präsentierte erstmals die Ergebnisse der gemeinsam mit dem Forschungszentrum Menschenrechte im Auftrag des Bundeskanzleramts erstellten Bestandsaufnahme „Gewalt im Netz gegen Frauen und Mädchen in Österreich“. Im Anschluss daran folgten zahlreiche Interviews mit Medien.



Festakt in Wien

Glanzvoller Höhepunkt der Geburtstags-Challenge war ein Festakt mit Staatssekretärin Karoline Edtstadler, der als Teil des „Tages der offenen Tür“ im erst vor kurzem bezogenen Wiener Büro stattfand.

Besuch in St. Pölten

Wolfgang Kloihofner-Haupt und Sigrid Fritz freuten sich über den Besuch von Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister, die in Vertretung von Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner im Büro vorbeikam.



Opferhilfe ist keine Hexerei

Dass Opferhilfe mit entsprechenden Methoden auch den Jüngsten nahegebracht werden kann, zeigten Dina Nachbaur und Zauberer Magic Mateo in einem gemeinsamen Workshop.



Nachtwächterführung in Krems

Beruhigt konnten die Teilnehmer*innen der Nachtwächterführung feststellen, dass sich seit dem Mittelalter sowohl im Umgang mit Straftäter*innen als auch mit Opfern von Straftaten einiges zum Positiven entwickelt hat. Im Anschluss lud Stadtrat Helmut Mayer in Vertretung des Bürgermeisters ins Rathaus ein.



Sicher in den besten Jahren

Christian Gruböck von der Wiener Polizei gab Senior*innen Tipps für ihre persönliche Sicherheit. Natascha Smertnig präsentierte das Angebot des WEISSEN RINGS für den Fall, dass doch etwas passiert.



Durch die Nacht mit dem Opfer-Notruf 0800 112 112

Mit dem Opfer-Notruf 0800 112 112 ist Hilfe für Opfer von Straftaten zu jeder Tages- und Nachtzeit nur einen Anruf weit entfernt.

Interview Schau TV

Dina Nachbaur wurde zum Abschluss eines langen Challenge-Tages zu einem Talk über Gewalt im Netz ins Studio von SchauTV gebeten.



Ein Blick in die Zukunft mit Accenture

Eine Gruppe von zwölf Personen mit unterschiedlichem Hintergrund erarbeiteten in einem von Accenture gestalteten Design Thinking Workshop einen gemeinsamen kreativ-innovativen Blick in die Zukunft des WEISSEN RINGS. Natascha Smertnig und Heinz Gehl hatten als Jury die Qual der Wahl zwischen drei spannenden Vorschlägen.



Hate No More

Dina Nachbaur gestaltete gemeinsam mit Anna Schreiblechner von ZARA Zivilcourage und Anti-Rassismus-Arbeit einen Workshop zum Thema Hasskriminalität.

Tag der offenen Tür in Klagenfurt

Markus Tilli, Natalia Russinova, Bernd Peck und Karin Thuller konnten beim Tag der offenen Tür zahlreiche Partner*innen – darunter hochrangige Vertreter*innen von Politik und Polizei – sowie Interessent*innen begrüßen.



Geburtstagsfest

Zum Abschluss der Challenge feierten Mitarbeiter*innen und Wegbegleiter*innen des WEISSEN RINGS auf der Summerstage in Wien. Um Punkt 22:00 Uhr endete die Challenge.

Backen der Geburtstagstorte

Schüler*innen des BRG 14 in Wien bereiteten eine Geburtstagstorte für den WEISSEN RING vor.